

NP 2 / 24 | Rally Costa Brava
Campeonato de España de Rallyes de Vehículos Históricos

Carlos Jorge y Adolfo González-Almuiña suman sus primeros puntos en el CERVH

17/3/2024

De nuevo a los mandos del Porsche Carrera RS 3.0, el equipo Digital Fone Competición alcanzó la meta de unas de las pruebas más exigentes de toda la temporada, un Rally Costa Brava que ha vuelto a ser la cita por excelencia de este fin de semana. El piloto tinerfeño, tras esta nueva experiencia, comienza sumando unos puntos importantes.

El Rally Costa Brava ha dado el pistoletazo de salida al Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos (CERVH). El equipo Digital Fone Competición no ha querido faltar a este inicio y ha acudido con el Porsche Carrera RS 3.0, una máquina en la que Carlos Jorge y Adolfo González-Almuiña se han estrenado como equipo.

Si por algo ha destacado la prueba catalana ha sido por la calidad de su lista de inscritos, la cual ha tenido un lógico reflejo en la ventana destinada a la regularidad sport. Por ello, la pareja de Digital Fone Competición trató de hacer unos buenos reconocimientos sobre un itinerario familiar, ya que la organización calcaba los tramos de la edición anterior.

En cualquier caso, el proceso de adaptación entre Carlos y Adolfo hizo que perdiesen algunos puntos por el camino, así como una ligera lluvia en la primera jornada que dejaba los tramos delicados y, por otro lado, premiaba la eficacia de los más modernos vehículos con tracción total.

En el Top10 de este Rally Costa Brava, los de Digital Fone Competición se aplicaron en la segunda jornada, donde siguieron con ruedas de agua durante todo el día, logrando remontar un par de posiciones para firmar, finalmente, una octava posición que les permite empezar el curso sumando puntos en su casillero.

“No ha sido un rally fácil, pero toda experiencia va a contar de cara al futuro”, reconoció Carlos Jorge tras finalizar este nuevo ‘Costa Brava’. “Al principio, como es lógico, costó que Adolfo y yo fuésemos engranando la maquinaria, un proceso que fue a mejor a medida que avanzaba la prueba. Por otro lado, la lluvia del viernes dejó los tramos algo delicados y optamos por montar ruedas de agua y su calibre correspondiente, una opción que estiramos hasta el sábado. Remontamos alguna posición y sumamos algunos puntos, así que toca pensar en la siguiente”, explicaba desde la zona de meta. “Por otro lado, alcanzar a los primeros será difícil, hoy por hoy son inalcanzables, hay un salto generacional importante entre unos coches y otros”, puntualizó Carlos Jorge sin dejar de pensar en la próxima, un Rally de Extremadura que tendrá lugar a mediados de abril y que trae buenos recuerdos a Digital Fone Competición.

El equipo Digital Fone Competición cuenta con el apoyo de Digital Fone Comunicaciones, Vodafone Business y MFC – Macaronesia Forwarding Canarias.